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15a REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO

Ata n.° 15/2020

Registo n.° Interno / 113 / 2021

Data — 17 de dezembro/2020

Início — 09h30

Local — Sede da CIM do Médio Tejo, em Tomar

Termo — 12h30

runu

Presenças:

Presidente Anabela Gaspar de Freitas

Vice-Presidente Fernanda Maria Pereira Asseiceira (em videoconferência)

Vice-Presidente Vasco António Mendonça Sequeira Estrela (em

vi d eo conferência)

Presidentes Câmaras Municipais;

Abrantes Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis (em

vi d eoco n te rê n ci a)

Entroncamento Jorge Manuel Alves de Faria (em videoconferência)

Ferreira do Zêzere Jacinto Lopes Cristas Flores (em videoconferência)

Ourém Luís Miguel Marques G. C. de Albuquerque Reis (em

vide oco nfe rê ncia)

Sertã José Farinha Nunes (em videoconferência)

Torres Novas Pedro Paulo Ramos Ferreira Reis (em videaconferência)

Vila de Rei Ricardo Jorge Martíns Aires Reis (em videoconferência)

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Freire Reis (em

vi d eo conferência)

Outras Presenças:

Secretário Executivo Miguel Pombeiro

CIM Médio Tejo Rita Trindade

Constância Vice-Presidente Jorge Louro Pereira (em

vide o conferência)

Sardoal Vice-Presidente Jorge Gaspar (em videoconferência)
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Abrantes, Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferre’ra do Zêzere, Mação, Ourém, Sardoal, Serté, Tomar, Torres Novas, Vila de Re, e Vila Nova da Barquinha

ORDEM DE TRABALHOS

09h30

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA

CCDRC
O secretário executivo deu conta de um pedido de contributos a esta CM no âmbito de uma
nova medida para o SI2E. Referiu ter partilhado este pedido com a presidente da CM.
Comentou ainda tratar-se de um aviso muito limitado.

ruru

Equipamentos de Proteção individual — EPI
Alertou que já dispúnhamos de todos os EPI e que estávamos já em condições de poderem ser
levantados na sede em Tomar. Solicitou então às câmaras que pudessem reforçar juntos dos
vários serviços deste processo.

Pupu

Transição Justa
O secretário executivo deu conta que irá estar num Focus Group no âmbito da transição justa.
Em cima da mesa irá estar um modelo de governação e eventualmente a indicação de parceiros
neste trabalho.
Para o efeito, deu conta que as câmaras municipais que queiram deixar os seus contributos que
o poderão e deverão fazer.

PLJPJ

Reunião com Ministro das Infraestruturas
A presidente do Conselho Intermunicipal deu conta de uma reunião entretanto agendada pelo
Ministro das lnfraestruturas já solicitada há bastante tempo no âmbito de Tancos. Contudo, a
ideia era não só abordar Tancos, como também o PNI e o PRR.
Tendo em conta as restrições que existem, e os temas em si, gostaria que acompanhassem os
vice-presidentes Fernanda Asseiceira, Vasco Estrela, bem como o presidente Fernando Freire e
o secretário executivo. A presidente Fernanda deu conta que não poderia estar presente.
Deu conta que a reunião irá decorrer por videoconferência, no dia 21 de dezembro, pelas
12h00, ficando o ministério de remeter o link para todos os intervenientes.
Foi aceite por todos.
O presidente Ricardo Aires solicitou que depois pudesse ser remetido um resumo para todos.

pupu

Assinatura do memorando de entendimento Investimento Territorial Integrado — ITI
A presidente do Conselho Intermunicipal deu conta da necessidade de ser assinado o
Memorando de Investimento Territorial Integrado, entre o Governo e a Comunidade
Intermunicipal do Médio Tejo, da Lezíria do Tejo e do Oeste, já aprovado em sede desta
reunião.
A data que está em cima da mesa é dia 22 de dezembro no Ministério da Agricultura, apenas
com os presidentes da 3 CIMS, com a ministra da Modernização do Estado e da Administração
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Pública, Alexandra Leitão, o ministro do Planeamento, Nelson de Souza, a ministra da Coesão
Territorial, Ana Maria Abrunhosa.
A assinatura deste memorando compromete as três CIM’ s a apresentar ao Governo uma
estratégia comum para o desenvolvimento integrado dos seus territórios, tendo por base o
próximo quadro comunitário de apoio Portugal 2020/2030.
Para a concretização deste objetivo, será criado um grupo técnico de trabalho, entre o Governo
e as três UM’ s, com objetivo de propor um contrato de programa a celebrar e que servirá para
estruturar os próximos dez anos de aplicação de fundos comunitários.
Os senhores presidentes tomaram conhecimento da informação prestada.

ruru

Rio Tejo - Património da Humanidade
O senhor presidente de Abrantes trouxe para cima da mesa a possibilidade de se pensar em
elevar o rio Tejo a Património da Humanidade, por se tratar de um ativo de grande importância
para a nossa região e um recurso que merece ser valorizado e elevado pelo que foi, é e
representa. Os autarcas consideraram de extrema importância analisar este assunto aprovando
por unanimidade e encetar os contatos necessários ao arranque deste procedimento, bem como
em próxima reunião o podemos analisar melhor.
Algumas entidades foram referidas como é o caso do Geoparque em Alcanena e o Carlos
Salgado dos Amigos do Tejo. A importância de também se envolver a Beira Baixa.
Neste sentido e para prosseguir com este trabalho, a CIM do Médio Tejo ficou de identificar
todos os parceiros que possam ser envolvidos neste projeto a nível nacional, bem como
envolver as Comunidades Intermunicipais da Lezíria e da Beira Baixa. Ficou a CIM também de
definir objetivos e a metodologia de trabalho a encetar.
Aquilo que se pretende é que o maior rio da Península Ibérica seja elevado a Património da
Humanidade, mas também que este recurso seja potencializado turisticamente, através de
vários projetos, que começam agora a ser estruturados, e que se prendem com a valorização
do rio, das suas margens e da sua envolvência com as comunidades.
Para que estes objetivos sejam cumpridos com o maior sucesso, consideram os autarcas que há
um conjunto de problemas identificados no rio, que têm de ser resolvidos ou minimizados de
modo a que o Tejo possa ser valorizado conforme merece.
Foi deliberado por unanimidade, após sere encetados os contatos com as CIMS da Lezíria e
Beira Baixa tornar pública esta decisão hoje tomada.

PLJPJ

Brigadas de Sapadores
O secretário executivo deu conta de um trabalho que está a ser feito para remeter para todos
presidentes, ou seja, trata-se de um relatório de empenhamento das 2 brigadas de sapadores
florestais pelo período de 1 ano (dezembro de 2019 a novembro de 2020).
O relatório compreende os dias/hectares efetuados no âmbito da silvicultura preventiva, bem
como o seu empenhamento no período crítico (DECIR 2020 - Dispositivo Especial de Combate a
Incêndios Rurais).

pupu

Rede de Expressos — CM Mação
O senhor presidente Vasco Estrela pediu que fosse esclarecido junto da Rodoviária do Tejo
porque deixaram de passar os expressos à sexta-feira e ao domingo que iam para Lisboa, dado
que desde a COVID-19 que este circuito deixou de passar em Mação.
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Abrantes, Alcanena, Const&nc,a, Entroncamento, Ferre,ra do Zêrere, Mação, Ourém, Sardoal, Sertã. Tornar, Torres Novas, Vila de Rei e VLIa Nova da Barquinha

INFORMAÇÕES

Certificação das Estruturas de Atendimento e de Apoio à Vítima

Na reunião do Conselho Intermunicipal do Médio Tejo de 26 de novembro, foram colocadas,
para análise, as seguintes hipóteses, no que diz respeito à certificação das Estruturas de Apoio
a Vítimas de Violência Doméstica:
1a Hipótese - se pretendem! se estão a trabalhar para cumprir todos os requisitos para
certificação da vossa estrutura, de forma individual.

V Na reunião de 23/11/2020, os municípios de Abrantes e de Ourêm demonstraram esta
vontade de se certificarem de forma individualizada (Durém chegou a referir que com
ou sem certificação irá continuar a ser uma Estrutura de Apoio e Atendimento)

2a Hipótese - se não conseguem cumprir todos os requisitos, se ponderam o agrupamento
de estruturas, por exemplo:

v Alcanena + Torres Novas;
V Constância + Entroncamento + Vila Nova da Barquinha;
v Sardoal + Mação;
V Sertã + Vila de Rei — Estes dois municípios têm estabelecido um protocolo com a Amato

Lusitano — Associação de Desenvolvimento (ALAD), através do qual essa associação
faz o atendimento a vitimas de violência doméstica nesses concelhos, uma vez
mensalmente.
Resultante desse protocolo, foram criados espaços de atendimento a vítimas de
violência doméstica, com serviços gratuitos e confidenciais de apoio social (avaliação
das necessidades urgentes das vítimas e familiares, auxiliar o contacto com serviços e
instituições com recursos mais adequados para o processo de apoio ou rever as
condições de habitação, educação, emprego e formação profissional), psicológico
(suporte emocional, provir intervenção psicológica individual e avaliar o risco psicolágico
e o grau de sofrimento emocional) e jurídico (esclarecimento sobre direitos, processos
judiciais, denúncias criminais, entre outros).
No município da Sertã o espaço de atendimento funciona nas instalações da antiga
escola primária da Abegoaria, junto ao terminal rodoviário da Sertã, na segunda quinta-
feira do mês, das 9H30 às 17H30.
No município de Vila de Rei o gabinete de atendimento funciona no edifício da Câmara
Municipal e encontra-se aberto ao público na terceira quinta-feira do mês das 9H30 às
17H30.

V Tomar + Ferreira do Zêzere;
e entre os vários agrupamentos encontrarem uma pessoa que possa ficar afeta a 100% e a
mesma ir mudando, por exemplo, anualmente;

j•a Hipótese - criação de uma resposta intermunicipal, onde seria estabelecido um Protocolo
entre CIMT e Municípios, no qual, por exemplo, era definido, que cada ano o RH a afetar a
IOO%, e/ou Coordenador, alterava.

4•a Hipótese - Uma estrutura intermunicipal (CIM do Médio Tejo e Municípios) que, com
recursos financeiros conjuntos, assumissem os custos partilhados para a contratualização de
uma entidade externa (ONG) que assumiria a coordenação e equipa técnica estável no tempo,
por via de protocolo a realizar entre esta CM e essa ONG. Esta apoiava e era apoiada nos
recursos humanos e físicos já existentes nos Espaços M dos municípios.

Na reunião do Conselho Intermunicipal do Médio Tejo foi deliberado escolher a 3•a Hipótese -

criação de uma resposta intermunicipal, onde seria estabelecido um Protocolo entre a
CIM e Municípios, no qual, por exemplo, era definido, que cada ano o RH a afetar a
100%, e/ou Coordenador, alterava.

No entanto, após a realização da reunião, os municípios fizeram-nos chegar a opção que
pretendem efetivamente aderir:
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Abantea, Ararena. Conatârc’a, Entroncamerto, Ferreira do Zêzere, Nação. Ourém, Sardoar, Sertã. Tomar. Torres Novas, V,Ia de Re e Vila Nova da Baquiha
1a Hipótese - cumprir todos os requisitos para certificação da vossa estrutura, de
forma individual Abrantes: Ourém; Sertã; Tomar.

3a Hipótese - criação de uma resposta intermunicipal, onde seria estabelecido um
Protocolo entre CIMT e Municipios: Alcanena, Constância, Ferreira do Zêzere, Mação,
Sardoal, Vila de Rei, Vila Nova da Barquinha.

Relativamente aos municípios do Entroncamento e Torres Novas, os mesmos não
remeteram qualquer comunicação, pelo que se assume que optam pela 3. hipótese,
conforme deliberação na reunião do Conselho Intermunicipal de 26 de novembro.

O Conselho Intermunicipal aprovou as decisões tomadas pelas autarquias.

Pupd

Protocolo de Cooperação entre a IM do Médio Tejo e a Câmara de Comércio de
Pequenas e Médias Empresas Portugal-China — Análise e tomada de decisão

O secretário executivo deu conta do email que recebemos através do senhor presidente do
Entroncamento sobre este assunto solicitando a devida análise ao mesmo.
O presidente do Entroncamento prestou alguns esclarecimentos dando conta que se tratava de
uma boa oportunidade de negócio. Presidentes Ricardo Aires, Vasco Estrela também referiram a
importância deste protocolo e as mais-valias que nos poderão trazer, Trata-se de uma pessoa
com bastante influência neste meio e reflete-se numa boa oportunidade para a nossa região.
Consensual entre todos os presidentes, foi referida a importância de se tratar de um plano de
ação para 2 anos o que he dará outra substância. Foi referida a importância de uma assinatura
conjunta.
Alertado pelo presidente de Manuel Valamatos, da necessidade e podermos dar conta desta
nossa intenção para conhecimento da NERSANT.
O objetivo do protocolo de colaboração é, essencialmente, a promoção da internacionalização
das empresas do Médio Tejo.
O acordo entre as partes prevê um conjunto de iniciativas, entre as quais:
- Procura e seleção, em cada país, de projetos e iniciativas que possam conduzir a ações de

cooperação conjunta;
- Difusão e intercâmbio regular de informação sobre as atividades desenvolvidas por ambas

instituições, bem como sobre programas e iniciativas que possam contribuir para o reforço da
cooperação, através da manutenção atualizada de uma carteira de oportunidades existentes;
- Apoio à organização, promoção, divulgação e participação mútua em feiras e mostras,

conferências temáticas bilaterais e ações de transferência de tecnologia/bolsas de contacto
empresariais em áreas de interesse de acordo com a especialização produtiva da região;
- Participação em missões externas conjuntas cujos objetivos se enquadrem no presente
protocolo de colaboração;
- Colaboração em ações que configurem oportunidades de penetração em mercados externos;
- E, por último, apoio ao desenvolvimento de projetos inovadores conjuntos de cooperação.
O presente protocolo de cooperação é valido por um período de dois anos, entrando em vigor
após a data da assinatura por ambas as partes, considerando-se automaticamente renovado,
por períodos de um ano.

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a realização desta cooperação, traduzindo-
se não só na elaboração de um plano de ação a 2 anos, na realização de uma cerimónia pública
para o efeito, bem corno dar a conhecer esta intenção junto de Domingos Chambel, Nersarit.

ruru
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Abrantes, Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Nação, OLJrém, Sardoal, Sertã, Tomar, Torres Novas, Vila de Rei e Vila Nova da Barquinha

Grupo de Trabalho para o concurso de atribuição das concessões de baixa tensão —

Para conhecimento

o secretário executivo deu conta do email que recebemos na CIM através do gabinete do
secretário de estado adjunto e da energia dando conta que ao abrigo do Despacho n.°
11814/2020, de 30 de Novembro, que cria um grupo de trabalho para a preparação das peças
do procedimento dos concursos de atribuição das concessões municipais de distribuição de
energia elétrica em baixa tensão, as Entidades Intermunicipais, com competências delegadas
pelos municípios nesta matéria, deverão indicar, a este Gabinete, no prazo de 8 dias após a
publicação do Despacho, o seu representante. Tendo em conta que nesta UM não estamos
neste processo, apenas dava conta a todos para conhecimento.

[JPLJ

Reuniões do CI para o ano de 2021 — Proposta de datas
O secretário executivo deu conta apresentou uma proposta de datas para as próximas reuniões
do Conselho Intermunicipal indicando que seguiriam posteriormente para todos os gabinetes.
As referidas reuniões, sempre que se justifique, poderão sofrer pequenos ajustes,

ruru

Estado de Maturidade - Grandes Rotas do Médio Tejo, PNI e PRR
O secretário executivo, na sequéncia da documentação que já tinha sido enviada para todas as
autarquias fez uma breve passagem por cada um dos presidentes para saber como se
encontravam os projetos em causa, respetivamente:

- Abertura da ponte de Constância / Praia do Ribatejo a pesados com reforço dos atuais pilares,
construção de um novo tabuleiro para que a ponte fique com duas faixas de rodagem
permitindo a circulação nos dois sentidos ao mesmo tempo, bem como a melhoria dos acessos
à ponte quer na margem norte, quer na margem sul;
- Nó do IP1/A1 com 1C9;
- Variante dos Riachos;
- Conclusão do 1C3 (ligação da A23 à A13);
- ICY. A23-Ponte de Sôr e 1C13. Ponte de Sôr-Alter do Chão-Portalegre, incluindo nova Ponte

sobre o Rio Tejo entre Constância e Abrantes;
- Aeródromo de Tancas;

- Estação Central do Entroncamento — Requalificação para a Segurança e Funcionalidade
Ferroviária;
- Variante à EN 118;

- Programa de supressão, na linha da beira baixa, dos atravessamentos das linhas de caminho-
de-ferro, pelos riscos que implicam quer para a segurança das pessoas, quer para a segurança
da circulação ferroviária;
- Porta Norte- Eixo Empresarial e logístico: a “Porta do Médio Tejo” e Variante à EN361;
- Possibilidade de ligação da Linha do Norte à linha do Oeste, servindo Fátima;
- Requalificação da Estrada Nacional /Regional n° 238 - Troço Cernache do Bonjardim —

Ferreira do Zêzere Ligação 1C8 — A13 - ICO.

Após troca de algumas indicações sobre os projetos em causa, alguns dos senhores presidentes
ficaram de remeter algumas informações por email, até ao dia 18 de dezembro sobre o
seguinte:
Senhor Presidente de Abrantes
Relativamente ao ICO deu conta de alguns estudos de impacto ambiental por parte das
Infraestruturas de Portugal.
Ficou de enviar mais informação sobre isto.
Senhor Presidente da Barquinha
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Mais informação sobre a Conclusão do 1C3 (ligação da A23 à A13).
Senhor Presidente do Entroncamento e Senhor Presidente de Torres Novas
A designação correta da Variante dos Riachos
Senhor Presidente do Entroncamento
Informação sobre Estação Central do Entroncamento
Mais informações - Programa de supressão, na linha da beira baixa, dos atravessamentos das
linhas de caminho-de-ferro, pelos riscos que implicam quer para a segurança das pessoas, quer
para a segurança da circulação ferroviária.

ruru

- PEDIME II — alteração ao Protocolo
O secretário executivo deu conta da necessidade de atualizar o mapa de investimentos que
consta na página 4 do protocolo, uma vez que houve atualização dos orçamentos das atividades
relativas aos Municípios de Constância e de Mação.
Foi apenas esta alteração que foi efetuada. Os valores dos restantes municípios mantêm-se
inalterados bem como toda a redação do protocolo.
Neste sentido, apesar de este documento já ter assinado e aprovado por todos, trazia
novamente à reunião para aprovação da referida alteração, solicitando de igual modo nova
assinatura de todos.

o Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente alteração.

Pupu

ORDEM DO DIA

Proposta n.° 01 Registo n.° Interno 4386/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Aprovação da ata da reunião anterior — 26 de novembro

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a ata da reunião de 26 de novembro

pupu

Proposta n.° 02 Registo n.° Interno 4318/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em
dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos efetuados —

Informação interna n.° 4318/2020

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados respetivamente
o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida e despesas aprovadas
pelo secretário executivo e registo de pagamentos efetuados — Informação interna n.°
43 18/2020

runu
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Abrantes, Arcanena, Constância, Entroncamento, Ferre’ra do Zêzere, Nação, Ourém, Sardoal, Sertã, Tomar, Torres Novas, Vila de Rei e Vila Nova da Barquinha

Proposta n.° 03 Registo n.° Interno 4305/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

PDCT — Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da UM do Médio Tejo - Ponto de
situação — Informação interna n.° 4305/2020

O secretário executivo referiu que os pedidos de pagamento que se encontram na CCDRC estão
a ter um tratamento muito rápido.
Deu conta da necessidade de se resolver a reprogramação temporal no âmbito da candidatura
Rotas e Percursos.
Quanto ao PEDÍME 1, esclareceu que ainda deveríamos receber a verba em causa até ao final do
ano.

RJPLJ

PROPOSTAS

Proposta n.° 04 Registo n.° Interno 4351/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação dos descontos para o ano de 2021 — Programa de apoio à redução
tarifária 2021 — Informação interna n.° 4351/2020

O secretário executivo deu conta de que ainda não tinham sido publicados os montantes para
2021 do PART e do PROTransP, tendo sido prorrogados os prazos para apresentação dos
respetivos planos de aplicação por parte das CIM ‘5.
No entanto, e de modo a não se verificar a interrupção das medidas de redução tarifária em
vigor no Médio Tejo, propunha manter provisoriamente em vigor para 2021 as medidas de
redução tarifária implementadas no Médio Tejo no âmbito do PART, delegando-se competências
no Secretário Executivo para proceder à prorrogação /adenda dos contratos com as AT’s e
Operadores de serviço público para esse efeito.
A proposta definitiva de aplicação das dotações do PART e PROTransP no Médio Tejo será
submetida à apreciação do Conselho Intermunicipal após publicação das dotações previstas para
2021.
Neste âmbito propunha manter provisoriamente em vigor para 2021 as medidas de redução
tarifária implementadas no Médio Tejo no âmbito do PART, com delegação de competências no
Secretário Executivo para proceder à aprovação das minutas de prorrogação/adenda dos
contratos com as AT’s e Operadores de serviço público para esse efeito, devendo ser submetida
a proposta definitiva de aplicação das dotações do PART e PROTransP no Médio Tejo para
apreciação do CI. após publicação das dotações previstas para 2021.
O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a proposta apresentada.

runu

Proposta n.° 05 Registo n.° Interno 4331/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do Acordo de Cooperação para lançamento de um único procedimento,
por consulta prévia, para a contratação de serviços para elaboração de um “Estudo para
Implementação do Investimento Territorial Integrado (ITI) Investimento Territorial Integrado 1
Lezíria do Tejo, Médio Tejo e Oeste — Informação interna n.° 4331/2020

O secretário executivo deu conta que no âmbito deste procedimento caberá à CIM do Oeste
praticar todos os atos necessários à condução do procedimento de formação do contrato, bem
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Ao:antea, A zar,ena, Constância, Entroncamento. Ferrefra do Zêzere, Mação, Cb’éri, Sa,doa., Sertã, Torrar, Torres ‘ovas: Vila da R e Via Nova da earqu nos

como, sem prejuízo das competências do júri, prestar apoio técnico e administrativo, pelo que
findo o procedimento, cabendo à mesma proceder ao pagamento do valor contratual
apresentado pela entidade adjudicatária. As CIM’s do Médio Tejo e da Lezíria do Tejo cabe pagar
à UM do Oeste, cada uma, um terço do valor contratual.
Prevê-se que a aquisição de serviços não ultrapasse o valor de 71.000,00€, acrescido de IVA à
taxa legal em vigor, para um período contratual que se inicia com a data da assinatura do
contrato e finaliza a 30 de abril de 2021, estimando-se que o valor que cabe à CIM Médio Tejo
não ultrapasse o valor de 23.666,67€, acrescido de IVA à taxa legal em vigor.
Face ao exposto, o Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o Acordo de Colaboração a
ser celebrado com as CIM’s da Lezíria do Tejo e do Oeste, tendo em vista o lançamento de um
único procedimento, por consulta prévia, com convite a três entidades, para a contratação de
serviços para elaboração de um “Estudo para Implementação do Investimento Territorial
Integrado (IR)”, nos termos apresentados, e a aprovação das peças de procedimento deste
processo.

puru

Proposta n.° 06 Registo n.° Interno 4319/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder à alteração orçamental [Grandes Opções do Plano n° 16; Orçamento n°
16] — Informação Interna n.° 4319/2020

O secretário executivo deu conta que a presente proposta de alteração orçamental assenta nos
seguintes pressupostos:
- Na sequência da operacionalização das Brigada de Sapadores Florestais, é necessário reforçar

a dotação para a aquisição de serviços especializados de apoio à sua operacionalização assim
como comparticipar na substituição de um farol provocado por um incidente aquando da
utilização do Trator;
- Reforçar a rubrica económica relativamente aos serviços de transporte, no âmbito do

Transporte a Pedido,
O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade proceder à alteração orçamental [Grandes
Opções do Plano n° 16; Orçamento n° 16].

nuru

Proposta ri.0 07 Registo n.° Interno 4320/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicípal

Proposta para aprovação de produtos — livro didático - Aquisição de Serviços para a realização de
ações de divulgação, Comunicação e Sensibilização — área temática riscos associados às
alterações climáticas — Procedimento CP/04/2018 — Informação interna n.° 4320/2020

O secretário executivo referiu tratar-se mais de uma informação para conhecimento das ações
que têm vindo a ser desenvolvidas neste âmbito das alterações climáticas. Contudo têm vindo a
ser elaborados alguns marteriais de divulgação nomeadamente um livro didático destinado ao
2.0 e 3,0 ciclo, bem como cartazes de divulgação.
O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o Livro didático destinado ao 20 e 30 ciclo e
os referidos cartazes de divulgação.

nupu
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Abrantes, Alcanene. Constãncia, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Maço, Ourém, Sardoal, Serté, Tomar, Torres Novas, VFIa de ei e Vila Nova da Barqwnha

Proposta n.° 08 Registo n.° Interno 4321/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do Relatório de análise de proposta, designadamente para efeitos de
aprovação de adjudicação e aprovação da minuta do contrato — Procedimento AD/41/2020 —

Aquisição de serviços especializados no âmbito da Promoção do Hidrogénio na Região do Médio
Tejo — Informação interna n.° 4321/2020

O Conselho intermunicipal aprovou por unanimidade o relatório de análise da proposta, e demais
documentos que compõem o processo de concurso AD/41/2020 - Aquisição de serviços
especializados no âmbito da Promoção do Hidrogénio na Região do Médio Tejo, nomeadamente
para efeitos de aprovação de adjudicação:

- A adjudicação ao concorrente IrRADIARE — Investigação e Desenvolvimento em Engenharia e
Ambiente, LDA, pelo valor de 18.000,00 (dezoito mil euros), ao qual acresce o valor do IVA à
taxa legal em vigor;

- A aprovação da minuta de contrato;

- Designação de gestor de contrato, Ana Esteves;

- A notificação da decisão de adjudicação; ao adjudicatário para apresentação dos documentos

de habilitação; da minuta de contrato.

- Critério de repartição de custos pelos municípios.

PJIZJ

Proposta n.° og Registo n.° Interno 4360/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Ponto de situação da APP Descubra — Informação interna n.° 4360/2020

O secretário executivo deixou algumas notas referente aos trabalhos que têm vindo a ser
desenvolvidos com os técnicos dos municípios que acompanham esta área. Referiu que tem sido
um processo bastante complexo e complicado, tendo em conta uma serie de mudanças com a
empresa que iniciou este processo.
Apesar de todas estas vicissitudes as autarquias têm feito um grande esforço e a grande maioria
está em condições de disponibilizar a nova versão da APP Descubra.
Deste modo, colocava à consideração superior a disponibilização das APP Descubra, que
apresentem conteúdos validados, a aprovação da adenda ao contrato com a empresa e a

aprovação do acordo de cessão de posição contratual entre a Digital Gravity LeveI Lda e a GAPPit,

Lda.
O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a proposta apresentada.

PUíi!J

Proposta n.° 10 Registo n.° Interno 4361/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta de adjudicação e aprovação Protocolo com Centro Nacional de Cultura Caminhos de
Fá ti m a

O secretário começou por referir que este processo se encontra em fase de audiência prévia.

‘o
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Atiantes Alcanera, Cor.st&-c a Entrorçarnerto, Fe--eira do Zézere, laço, Ourém, Sardcai. Se”â, Tornar Torres ‘ovas, Via de Rei e Via tftva da Barouqha

Trata-se de um ponto fundamental no trabalho levado a cabo para a Afirmação Territorial do
Médio Tejo, tendo já projetos estruturados e firmados para a sua dinamização turística, cultural,
mas também religiosa.
A CIM tem estabelecido reuniões com Centro Nacional de Cultura (CNC), entidade que coordena
os Caminhos de Fátima a nível nacional, que tutela a marca, o seu enquadramento e a sua
marcação pelo território nacional, de modo a avançar com um projeto de sinalética dos
Caminhos de Fátima no nosso território.
Prevê esta CIM que o Médio Tejo possa contemplar três variantes de traçado dos Caminhos de
Fátima existentes a nível nacional, prevendo-se a implementação da ligação Fátima-Tomar; a
ligação às Beiras (Beira Interior) e a ligação ao Alto Alentejo.
De realçar que numa iniciativa da Associação dos Amigos dos Caminhos de Fátima, existe, desde
2015, a marcação do ‘Caminho Nascente”, que faz a ligação de Fátima a Tomar.
Também, é de referir que a UM do Médio Tejo já implementou a marcação do Caminho de
Santïago no seu território, o qual abrange os concelhos de Vila Nova da Barquinha, Tomar e
Ferreira do Zêzere. Assim, pretende esta CIM que a proposta de traçados a apresentar possa
ser complementar com os itinerários do Caminho de Santiago.
Estes Caminhos têm o objetivo de criar condições seguras e aprazíveis para peregrinos e
caminhantes que se dirigem ao Santuário de Fátima, evitando as estradas com grande circulação
automóvel. São itinerários que percorrem territórios variados, com grande interesse cultural e
paisagístico, e articulam-se com outros itinerários de âmbito nacïonal e internacional.
Neste contexto trazia à reunião a proposta de aprovação da minuta deste Protocolo, para efeitos
de posterior assinatura.
O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta.

runu

Proposta n.° 11 Registo n.° Interno 4365/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação de Sanção Disciplinar a funcionário

O Conselho Intermunicipal nos termos do n.2 4 do artigo 197 da LTFP deliberou por unanimidade
o seguinte:
a) Aplicar ao trabalhador João Manuel de Matos Salgado, a Sanção disciplinar de Multa no valor
de 64,SDC (sessenta e quatro euros e cinquenta cêntimos), de acordo com o artigo 1800 n.° 1
alínea b), no âmbito do Processo Disciplinar instaurado em 26 de agosto de 2020, tendo em
consideração a matéria de facto provada constante do Relatório Final do Instrutor, que aqui se
dá por integralmente reproduzido e que é parte integrante da presente proposta;
b) Que se promova a notificação da decisão, tomada através da presente deliberação ao arguido,
bem como ao tnstrutor, nos termos do artigo 222° da LTFP.

rnu

Proposta n.° 12 Registo nA Interno 4355/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do relatório final de análise de propostas, designadamente para efeitos
de aprovação e adjudicação; aprovação da minuta de contrato — Lote 2,3,4; aprovação do gestor
de contrato — Fornecimento de seguros à UM do Médio Tejo — CPG/22/2020 - Informação
interna n.° 4355/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o Relatório Final, e demais documentos que
compõem o processo de concurso CPG/22/2020 — Fornecimento de Seguros à Comunidade
Intermunicipal do Médio Tejo; a Minuta do Contrato para os Lotes 2, 3 e 4; a aprovação do
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Abrantes Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferreira do Zêzera, Ilação, Ourém, Sardoar, Sertã, Tomar, Torres Novas, V,Ja de Rei e Vila Nova da Barquinha

Gestor do Contrato; a adjudicação dos Lotes 2, 3 e 4 ao concorrente classiíicado em primeiro
lugar “MFES Sociedade Unipessoal, Lda.’, pelo valor de: Lote 2 — 17.652,07€, Lote 3 - 515,00€ e
Lote 4 - 515,00€, perfazendo o valor de 19.575,82€, (dezanove mil quinhentos e setenta e cinco
euros e oitenta e dois cêntimos) e a adjudicação do Lote 1 ao concorrente classificado em
primeiro lugar “3. Neto, Lda.”, pelo valor de 708,92€ (setecentos e oito euros e noventa e dois
cêntimos), ao qual acresce o valor do IVA à taxa legal em vigor, se devido.
A notificação da decisão de adjudicação e a notificação aos adjudicatários para apresentação dos
documentos de habilitação,

pJpJ

Proposta n.° 13 Registo n.° Interno 4352/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo lntermunicipal

Proposta para aprovação do relatário final, designadamente para efeitos de aprovação de
adjudicação; aprovação das minutas de contrato, Lote 1 — Leite Escolar e aprovação de gestor do
contrato - Regime Escolar — CPG/05/2020 — Informação interna n.° 4352/2020

D Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o Relatório Final, e demais documentos que
compõem o processo de concurso CP/05/2020 - Aquisição e Fornecimento de Leite Escolar e
Fruta, nomeadamente para efeitos de aprovação de adjudicação; a Minuta do Contrato; os
Gestores do Contrato; a Adjudicação do Lote 1 — Leite Escolar, ao concorrente único, LACTOGAL
— Produtos Alimentares”, pelo valor de 85.007,85 € (oitenta e cinco mil sete euros e oitenta e
cinco cêntimos) ao qual acresce o valor do IVA à taxa legal em vigor correspondendo a cada
município o valor de:

Municipio de Abrantes — 31.234,63€

Município de Alcanena — 15.363,42€

Município de Ourém 38.409,80€

A notificação da decisão de adjudicação e a notificação aos adjudicatários para apresentação dos
documentos de habilitação.

PLjPU

Proposta n.° 14 Registo n.° Interno 4353/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação de revogação da decisão de contratar, Lote 2 — Fruta - Regime Escolar
— Aquisição e fornecimento de Leite escolar e fruta -. CPG/05/2020 — Informação interna n.°
4353/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a revogação da decisão de contratar, com
base nos fundamentos legais supra apresentados.

pupu
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Abrantes, Alcarena, Constância, tntroncamento, Ferreira do Zêzeve. Niaçào, Ourérr, Sardoal, Sertâ. Tomar, Yõ’res Novas, Vila da Rei e Vila Nova da Sarqc,rha

Proposta n.° 15 Registo n.° interno 4354/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para a realização de despesa e decisão de contratar; aprovação da escolha do tipo de
procedimento; aprovação das peças do procedimento e aprovação da designação do júri —

Regime Escolar — Aquisição e fornecimento de fruta — CPG/23/2020 — Informação interna n.°
43 54/20 20

O Conselho tnrermunicipal aprovou co unanimidade a autorização para a realização da cespesa
e decisão oe contratar, recorrendo ao procedimento de “Consulta Prévia” nos termos previstos
na aflnea a) do n°1 do artigo 240 conjugado com o artigo 27°-A, ambos do CCP e aprovação das
peças do procedimento e designação do Júri, para aquisição e fornecimento de Fruta, bem como
delegação de competências no Júri. Aprovou de igual modo, e por motivos de urgência
imperiosa, uma vez que ainda não estava definida a próxima reunião do Conselho
Intermunicipal, deliberar a delegação de competência no secretário executivo para efeitos de
adjudicação e todos os atos necessários para assegurar o fornecimento de fruta escolar, sendo
posteriormente todos os atos colocados para ratificação.

ruru

Proposta n.° 16 Registo n.° Interno 4364/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da adenda ao contrato de aquisição de serviços corri eficácia retroativa
com prazo final de 31/12/2020 - AD/03/2019 - Reparação do sistema AVAC da sede da CIMT,
incluindo instalação elétrica — adenda ao contrato com eficácia retroativa

O Conseiho lnterrnunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta.

[JPU
RATIFICAÇÕES

Proposta n° 17 Registo n.° Interno 4166/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 4166/2020 - Versão final acordo de
compensação de serviços essenciais de transporte — Rodoviária do Tejo

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.° 4166/2020 -

Versão fina acordo de compensação de serviços essenciais de transporte — Rodoviária do Tejo.

PLJPU

Proposta n.° 18 Registo n.° Interno 4306/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 4306/2020: Emissão de Parecer solicitado à

5,5
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Abrantes. Alcaeena, Cõnstáncia. Entrcncarner.s. Ferreira do Zãzere. fração. Ourérn. SacaI. Sertã. rcnar Tsrre sNcv aa. V a de Rei e Vila tJc.v a da Barcjn ha

Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo Ratificação: - Parecer sobre projeto candidato ao

aviso de concurso para apresentação de candidaturas de operações de Acolhimento Empresarial

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.° 4306/2020:

Emissão de Parecer solicitado à Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo 1 Ratificação: -

Parecer sobre projeto candidato ao aviso de concurso para apresentação de candidaturas de

operações de Acolhimento Empresarial.
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